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Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, na sede da Câmara Municipal 

de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-

se os vereadores Ari Faccio, Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Dulce Bettu 

Zanella, Deoclides Lazarotto, Jair Campagnolo, Dilamar F. Borges, Adriane B. Bedin e 

Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. 

Verificado o quorum legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores 

de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos, passou a palavra ao Secretário da Mesa da 

Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 008/2013, relativa 

à sessão ordinária realizada no dia dois de maio de 2013, a qual foi posteriormente discutida e 

aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta 009/2013 que indica 

a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após a discussão, a pauta foi formada e 

aprovada com as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de urgência: Projeto 

de Lei n° 026/2013 – Autoriza a contratação de enfermeiro, para suprir necessidade 

temporária.  Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 024/2013 – Estabelece o 

índice para a revisão geral anual dos servidores municipais dos aposentados e pensionistas. 

Projeto de Lei n° 025/2013 – Autoriza o Poder Executivo a alienar bens de propriedade do 

Município e dá outras providências. Indicação n° 006/2013 do Vereador Dilamar F. Borges. 

Indicação n° 007/2013 do Vereador Leandro Caproski. Projeto de Lei Legislativo n° 

001/2013 - Que reajusta os salários dos servidores da Câmara Municipal de Vereadores. 

Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 027/2013 – Autoriza o Município a 

custear transporte aos estudantes da Escola Agrotécnica Federal de Sertão e dá outras 

providências. Os trabalhos então foram suspensos para que as comissões permanentes da Casa 

Legislativa dêem seus pareceres em relação aos projetos em pauta em regime de urgência 

especial e em segunda discussão. De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo 

o Sr. Presidente determinado ao Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas 

comissões ao Projeto de Lei n° 026/2013 que autoriza a contratação de enfermeiro, para suprir 

necessidade temporária. Lido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Feita a leitura do 

referido Projeto o mesmo foi colocado em discussão única e votação tendo sido aprovado por 

unanimidade. Em seguida o Sr. Secretário fez a leitura do parecer ao Projeto de Lei n° 

024/2013 que estabelece o índice para a revisão geral anual dos servidores municipais dos 

aposentados e pensionistas. Lido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Feita a leitura do 

Projeto acima citado o mesmo foi colocado em segunda discussão, logo de votação, o 

Vereador Ademar pediu ao Sr. Presidente para se fazer votação nominal, sendo que o mesmo 

foi aprovado por sete votos favoráveis e uma abstenção do Vereador Ademar. Logo após, fêz-

se a leitura do parecer ao Projeto de Lei n° 025/2013 que autoriza o Poder Executivo a alienar 

bens de propriedade do Município e dá outras providências. Lido, foi aprovado por 

unanimidade, e em segunda discussão e votação de tal Projeto de Lei, o mesmo foi aprovado 

por unanimidade. Na sequência foi feita a leitura da Indicação n° 006/2013 do Vereador  

Dilamar F. Borges e Indicação n° 007/2013 do Vereador Leandro Caproski, ambas foram 

aprovadas por unanimidade. O Vereador  Dilamar citou sobre sua Indicação, que tinha em 

mãos o orçamento para  a construção e ampliação da cancha de bochas para a comunidade de 

Linha Marmeleiro, devido esse esporte ter se tornado de grande importância para manter as 

famílias no interior, bem como, fortaceler e unir. O Vereador Leandro, se manifestou a 

respeito de sua Indicação, pedindo a colaboração dos colegas Vereadores e frisou que se o 



auxílio for concedido, será para realizar melhorias no Pavilhão Comunitário da Linha Simão 

Ruas. Ainda, teve o Projeto de Lei Legislativo n° 001/2013  que reajusta os salários dos 

servidores da Câmara Municipal de Vereadores, lido o parecer do mesmo, obteve votação 

unânime, bem como o respectivo Projeto de Lei Legislativo. E, por último, tivemos a matéria 

em primeira discussão, sendo feita a leitura do Projeto de Lei n° 027/2013 que autoriza o 

Município a custear transporte aos estudantes da Escola Agrotécnica Federal de Sertão e dá 

outras providências, e colocado em primeira discussão, foi baixado para estudo das comissões 

permanentes dessa Casa Legislativa e emissão de parecer. Como não havia outras matérias 

para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: O Vereador Dilamar em nome 

do Presidente da comunidade de Linha Marmeleiro agradeceu a presença de todos os 

integrantes da diretoria e agradeceu pelo excelente trabalho que estão realizando na 

comunidade, ainda saudou quem se fazia presente e também seus familiares. O Vereador 

Leandro agradeceu a presença dos visitantes de Linha Marmeleiro, Linha Simão Ruas e 

agradeceu aos colegas pelo apoio na aprovação de sua Indicação. O Vereador Ademar 

agradeceu aos que se encontravam ali presentes, e citou que os incentivos para todas as 

comunidades já é de praxe dessa Casa Legislativa e que os Vereadores tem que continuar 

apoiando essa idéia. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, convocou os seus 

colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia 29 de maio deste 

ano, neste mesmo local e horário, na oportunidade lembrou a todos os Vereadores, sobre a 

alteração de data da sessão ordinária, em razão do feriado no dia 30. E em nome de DEUS, 

encerrou a sessão. 

 

 

__________________________ 

       Ari Faccio     

       Presidente 

____________________________ 

Sílvia Brandelero de Oliveira 

Secretária Executiva 


